Compte rendu de l'assemblée générale

L'ouverture de l'assemblée générale c'est faite avec le discours du président par intérim Gilbert PERRIN. Il a remercié Mr le Maire Michel CHAPAS, Mr Bernard GILLET adjoint au maire délégué au sport et à la jeunesse ainsi que Mr Robert FATINET président de l'OMS et notre ancien président Toni MARTORANA.

Mr Bernard GILLET a ensuite pris la parole pour informer les adhérents sur l'avancement des travaux de la Halle de jeux. Ainsi une réunion se tiendra aux alentours du 14 Décembre avec les entreprises pour commencer les travaux au plus vite. L'accès à la Halle sera réglementé par une convention avec la Mairie, et une mise à disposition sur un créneau prédéfini pour l'Office Municipal des Sports pour faire découvrir ce sport. Un jour par semaine la Halle sera ouverte aux non adhérents de l'association. Il ne reste plus qu'à trouver un nom à cette Halle, 2 noms sont à l'étude (Le/ Au carreau fidésien) mais si vous avez des idées transmettez les.

BILAN D'ACTIVITE:

Résultats Sportifs

L'année 2013 a été d'un cru mitigé, notamment chez les masculins, les équipes engagées dans les concours n'ont malheureusement pas connu la réussite espérée eu égard de leurs possibilités que ce soit en Coupe de France, en Championnat des Clubs Masculin ou en Coupe de Ligue Vétérans.

Par contre les filles du club ont remporté le titre de Championnes Départementale des Clubs de deuxième division avec la montée en première division.

Encore un bravo à toutes les filles qui ont participé à ce brillant parcours ; bravo à :

Isabelle BOUVIER

Catherine CHANDANSON

Fabienne CHORON
Emma DUBUC
Françoise NOEL
Annie TYSSEYRE

Par ailleurs Il faut également citer :

- Christian TAPE qui est champion du Rhône de tir.
- La triplette mixte départementale composée d'Emma DUBUC, Michel CHANDANSON et Alain BERNIER qui s'est inclinée en Finale.
- Deux équipes sont également qualifiées en Décembre pour la finale

Du GP Mixte : Annie TYSSEYRE et Jean-Louis GRAND

Du GP COM: Michel CHANDANSON et Alain BERNIER

Et Jean-Louis GRAND qui est qualifié pour la Finale du GPV

Compte tenu des travaux de démolition des anciens locaux le club n'a pu organiser que deux manifestations :

16 Mars Qualificatifs aux Championnats du Rhône triplettes séniors.

11 Juin Grand Prix Vétérans.

Et un seul concours interne « mêlée démêlée » au lieu de trois pour la même raison.

Pétanque en Fête

La finale de Pétanque en Fête s'est déroulée cette année le 14 Septembre au Stade de la Plaine. Elle a réuni une trentaine d'équipes.

Elle s'est déroulée en élimination directe avec un concours supplémentaire pour les perdants de la première partie.

Notons dans le concours la présence de Mr GILLET et de Mr FATINET.

La doublette invaincue était composée d'André NOUET et d'Henri SANVISEN qui n'ont perdu aucune partie.

Cette manifestation s'est déroulée dans une ambiance conviviale et dans un bon esprit sportif.

Un concours de points avait été également organisé et il a remporté un vif succès.

Tous les participants ont été récompensés, la remise des prix a été faite en présence de Mr ASSIS 1^{er} Adjoint qui représentait Monsieur Le Maire absent pour problème de santé et la manifestation s'est terminée avec le verre de l'amitié.

Encore un merci à toutes les personnes présentes et aux bénévoles qui ont participé à cette manifestation.

A l'année prochaine pour la Finale de Pétanque en Fête 2014.

Forum des Associations

Comme les années précédentes le Club de Sainte Foy Pétanque était présent le 7 Septembre au Forum des Associations.

Quelques contacts ont pu être pris.

Nous espérons pouvoir redonner un peu plus de dynamisme au club lorsque la nouvelle structure sera opérationnelle avec l'arrivée de nouveaux licenciés et l'organisation de plusieurs concours.

BILAN FINANCIER:

La trésorière Cathy CHANDANSON présente le bilan du 01/01/2013 au 30/11/2013 révèle des recettes de 9535,71 € et des dépenses de 8502,98 €, soit un résultat de 1032,73€. Le précédent report étant de 4631,83€. Soit en caisse : 5664,56€ Ce bilan a été soumis au vote. Il a été adopté à la majorité.

La trésorière présente le budget prévisionnel 2014 comportant un peu plus de dépenses pour l'aménagement de la halle de jeux. Les dépenses s'élèveront donc à 1240€ sur l'année, Ce budget est soumis au vote et est adopté à la majorité

RESOLUTION 2014:

Comme vous le savez, la commune de Ste Foy va offrir au club de pétanque de nouvelles installations en remplacement des anciens locaux qui ont été rasés. Nous remercions la ville de Ste

Foy Les Lyon qui investit dans ce club afin de permettre à notre sport de se développer. Ce nouvel outil va sortir de terre en mars 82014 et le club doit en profiter pour développer son activité avec l'ambition de bien représenter la ville, attirer de nouveaux Fidésiens, avoir de meilleurs résultats sportifs mais en restant une structure privilégiant la convivialité et les liens intergénérationnels.

Pour nourrir cette convivialité, Ste Foy continuera à organiser des manifestations réunissant les licenciés et membres du club : concours à la mêlée, galette des rois, repas annuel, Etc. Pour développer le club, il faut aussi savoir attirer de nouveaux licenciés, en particulier des jeunes. Pour cela, le club va mettre en place une école de pétanque afin de faire connaître notre sport et attirer des vocations. Deux initiateurs vont être formés pour animer cette école. Enfin, les objectifs du club pour 2014 sont dans la continuité de ceux de 2013 :

Championnat des clubs :

Présenter des équipes dans les différentes compétitions avec l'objectif de monter au niveau supérieur comme cela a été fait par l'équipe féminine cette année

- o Une équipe masculine : compétition à confirmer
- o Une équipe féminine en première division départementale
- o Une équipe de vétéran en coupe de la ligue

Coupe de France

Présenter une équipe et passer quelques tours au moins au niveau départemental

Championnat départementaux

Présenter autant d'équipes que cette année avec l'objectif de bien figurer : pour rappel, un titre de champion et un titre de vice champion en 2013.

Participer aux manifestations organisées par le comité du Rhône GPMIX, GPCOM, GPV. Pour rappel, deux équipes seront en finale GPMIX et GPCOM cette année.

Poursuivre l'organisation de « pétanque en fête » afin de mieux faire connaître notre sport, et faire participer tous les quartiers et toutes les générations de Sainte Foye les Lyon.

Enfin, Ste Foy Pétanque organisera deux compétitions officielles en 2014, compte tenue de la mise à disposition tardive des nouvelles installations.

ELECTION DU BUREAU:

Gilbert PERRIN, Carmélo BASTIANINI, Bernard NOEL et PALANTIN Alexandre sont réélus à la majorité.

André Nouet rejoints le bureau également par un vote à la majorité de l'assemblée.

Alexandre VALETTE est quant à lui démissionaire et sortant du bureau, nous le remercions et nous lui souhaitons beaucoup de réussite pour le futur.

Suite à tout cela le président par intérim Gilbert PERRIN a remis les récompenses aux différentes joueuses et joueurs. Il a remercié les différents bénévoles qui nous permettent de pouvoir organiser de très belles manifestations telle que pétanque en fête.